
 

 

 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２７年６月５日 

 

 

～佐々木 正知～ 

 

  新年度始まって初の点検は、神辺店からスタートです。小雨の中でしたが、気合いの入った環境整備活動を全店や 

 っていました。 

 今回、南店の舟橋さんと私は神辺～ルノー～府中まわりで各店をまわりました。気付きを下記します。 

 

神辺 コンピューターやミーティング机の上の物を整理すること 

ルノー 増床前後のお客様への案内 

府中工場 ラインを引いて通路、作業場、物置の区分けをすること 

府中フロント 中２階の何があるか表示 

府中営業 窓ガラスもきれいに 

両備三菱 展示場の塗装 

 

 

～舟橋 大輔～ 

 

  本社社長と一緒に府中方面をまわらせていただきました。 

 神辺店はウッドデッキにゴミがあったのが残念でしたが他のところはきれいでした。 

 ルノーは改装中だったのですが、店内がとてもきれいで清潔感がありました。 

 府中サービスは床がとてもきれいにしてありました。工具も置く位置が決まっていてテプラ表示してあるのもよかっ 

 たです。 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

５月 ４月 

１ 両備三菱 １２０ １００ １１５ 

１ 府中 営業 １２０ １２０ １２０ 

１ 府中 クイック車検 １２０ １１０ １０５ 

１ ルノー １２０ １２０ １１０ 

５ 府中 フロント １１５ １２０ １００ 

５ コバック 福山 １１５ １００ １１０ 

５ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １１５ １１５ １０５ 

５ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１５ １１５ １２０ 

９ アリーナ 福山南 １１０ １０５ １１５ 

９ フロンテ サービス １１０ １２０ １２０ 

９ 神辺 １１０ １１５ １１５ 

９ コバック 福山南 １１０ １１５ １２０ 

１３ フロンテ 西ショールーム １０５ １１０ １２０ 

１３ ＵＰ-Ｇ 姫路 １０５ １１０ １０５ 

１５ フロンテ 東ショールーム １００ １１０ １２０ 

１６ キュート ９５ １０５ １２０ 



 

 府中フロントはキッズコーナーにゴミがあったのですが、それ以外はとてもきれいにしてありました。 

 府中営業は机の上・中がきれいに整理整頓されていてとてもよかったです。ビフォーアフターが良い案だと思いまし 

 た。 

 両備三菱は店内が明るくてとてもきれいでした。ショールームの飾りがよかったです。 

 

 どの店もとてもきれいにしてあり、参考になりました。自店舗でもいろいろと参考にさせていただきたいと思います。 

 

 

 

～佐々木 洋通～ 

 

  今期最初は福山方面を小野さんとまわりました。 

アリーナ 早朝７時より全スタッフが出て、みんなよく取り組んでいました。ショールームに髪の毛と

展示場にヒモがあり、大変惜しかったです。 

コバック南 早朝７時より取り組んでおりキレイですが、トイレのサンの汚れと机の引き出しの中がもう

少しでした。次回期待します。 

キュート 全員明るく元気で大変良かったです。台所のヌメリとトイレがもう少しでした。スタッフル

ームをもう少し片付けた方がいいです。 

フロンテサービス 連続１２０点３回目を狙っていましたが、大変惜しく通路にネジ状のものが落ちていました。

取組みは大変素晴らしいです。工具をキレイに片付けていてＧＯＯＤです。 

フロンテ西 全体的にはキレイでしたが、トイレの汚れと展示場に爪楊枝が落ちていて残念です。 

コバック福山 スッキリして片付いていましたが、同行の小野さんの机に拭き残しがあり、大変惜しいです。 

フロンテ東 女性スタッフ中心にしっかり取り組んでいましたが、トイレや出入口にちょっとした汚れが

あり、残念です。次回は１２０点期待します。 

 

 次回は全部門１２０点目指して頑張ろう！ 

 

 

 

～小野 賢二～ 

 

  今回、アリーナ南、コバック南、キュート、フロンテサービス、西ショールーム、コバック福山、フロンテ東の順 

 番で環境整備点検チェックをさせていただきました。 

 各部署は全体的に綺麗にされており、力を入れて掃除をされたのが良く分かりました。あともう少しで満点がとれた 

 と思います。またもう少しで満点がとれたと思います。 

 また、今回各部署一緒に点検に回っていただき、気持ちよく点検することができました。 

 

 

 

～佐藤 誠之～ 

 

  新年度最初の環境整備点検でアップガレージ３店舗をまわってきました。アップガレージはこの数ヶ月人数不足と 

 いうこともあり、店全体を掃除するのが難しい状況ですが、皆さん頑張って掃除をしてくれていました。エリアを絞 

 って掃除しているので何とか点検が可能となっております。 

 

 良かった所 改善して欲しい所 

神戸西 ・店内の床は非常にきれいなので維持してほしい 

・イベントボードが前回から変更されていた（１

ヶ月に１回は変更してほしい） 

・ピットのバランサー、タイヤチェンジャー裏の

ゴミ 

姫路 ・トイレがほこり無くキレイ 

・書類整理がしっかりできていた（バックヤード） 

・出入口１０ｍに何個かゴミがあったので最終チ

ェックをしてほしい（鉄板の下のゴミをどうする

か？） 

東岡山 ・店全体にしっかり手が付けられていて掃除でき

ている 

・カウンター内の商品が床置き賀少ない 

・出入口１０ｍにゴミが全く落ちていない 

・店全体がきれいなので改善というより維持して

ほしい 



 

 

 

～上之 優～ 

 

神戸西 店内等綺麗にされていたのですが、ピットの中にネジがあったのが惜しかったと思います。それ以外は

とても良かったです。 

姫路 時間が悪かったのか、来店されるお客様がいる中で掃除をされていました。店内はとてもキレイにして

ありました。 

東岡山 少ない人数でたくさんある部品を整理整頓してあり、店内がとても広く見えました。 

 

 


